

La Coruña, 14. -- S. E. el Jefe del Estado acompañado del Ministro de Marina y de su séquito salió a las 9,45 de la mañana del Pazo de Meirás, para asistir a los ejercicios tácticos de la escuadra.

A su llegada al muelle de La Coruña fué cumplimentado por todas las autoridades, rindiéndole honores una compañía con bandera y música, a la cual pasó revista.

Inmediatamente el Generalísimo embarcó en la falúa del almirante, dirigiéndose al crucero "Canarias" donde le esperaba en la meseta del portalón el almirante Bastarreche, jefe de la escuadra, disparándose los veintidós cañonazos, cubriendo la marina con los honores de ordenanza.

A las diez y cuarto llegó la escuadra, saliendo del puerto de La Coruña dos flotillas de destructores que al paso del buque insignia hicieron el saludo a la voz.

El crucero "Canarias" hizo un ejercicio de tiro con sus calibres y el "Almirante Cervera" efectuó otro con artillería de 15 cm., disparando a 14.000 metros. Terminados los ejercicios de tiro, se incorporaron las flotillas de destructores navegando en distintas direcciones, hasta las 15 horas, en que se dislocó la escuadra, realizando el crucero "Canarias" pruebas de fuego anti-aéreo y seguidamente otras de artificio con artillería de 12 cm., disparando a 8.000 metros.

Terminados estos ejercicios se efectuaron otros tácticos en las flotillas de destructores y de abastecimiento de submarinos, disparando cargas de profundidad, así como cortinas de humo para cubrir la escuadra y lanzamiento de torpedos.

El buque insignia seguido del crucero "Almirante Cervera" y escoltado por diez destructores, pasó después a La Coruña, donde fondeó a las 8,15 de la tarde, siendo recibido S. E. con los honores de ordenanza y embarcando a continuación en la falúa que le condujo al Club Náutico, donde atracó, mientras se disparaban los cañonazos reglamentarios y se interpretaba el Himno Nacional.

Los alrededores del muelle se hallaban ocupados por una inmensa multitud que no cesó de aclamar y vitorear al Caudillo. En el embarcadero se encontraban la esposa de S. E., autoridades y numerosas personas, con quienes el Caudillo estuvo conversando durante un rato.

A las 9 de la noche emprendió el regreso al Pazo de Meirás, siendo objeto nuevamente de grandes demostraciones de cariño por parte del pueblo de La Coruña, que se encontraba apiñado en las calles del trayecto. — CIFRA.

Nuevo Jefe del Estado Mayor del Ejército de Marruecos

Madrid, 14. -- El "Diario Oficial" del Ministerio del Ejército inserta el nombramiento de jefe del Estado Mayor del Ejército de Marruecos, en la plaza de superior categoría a favor del coronel de Estado Mayor, don Arsenio Viveros Gallejo, actualmente jefe de Estado Mayor del Cuerpo de Ejército de Urgel. — CIFRA.

SE CONOCEN AMPLIOS DETALLES DE LA ENTREVISTA Churchill - Roosevelt

Ambos dan a la publicidad una declaración conjunta de los asuntos acordados

Se trató de la destrucción del nacionalsocialismo y de otras cosas

El pueblo norteamericano no se siente satisfecho

PRIMERO SE ANUNCIA UNA DECLARACION

Washington 14. -- La Casa Blanca anuncia que se hará una declaración a la prensa entre las 13 y 14 horas del meridiano de Greenwich.

El anuncio no permite prever la declaración; pero se estima que siendo esta anterior a la que hará Atlee, puede estar en relación con las actividades de Roosevelt. — EFE.

DANDO CUENTA OFICIAL DE LA ENTREVISTA

Washington 14. -- Oficialmente se comunica que Roosevelt y Churchill han celebrado una entrevista a bordo de un buque de guerra, en la cual se ha redactado una declaración común de ambos Gobiernos. — EFE.

EL MAYOR ATLEE ANUNCIA ALGUNOS DETALLES

Londres, 14. -- En su anunciada declaración transmitida por radio en la tarde de hoy, el Lord del Sello Privado, mayor Atlee, ha declarado que Churchill y Roosevelt han celebrado un encuentro en el mar y han elaborado una declaración conjunta anglo norteamericana en la que se exponen los objetivos por los cuales combaten. Además se indican los fundamentos sobre los cuales han de basarse los planes para la paz permanente en el futuro.

También ha sido examinado nuevamente el problema de los suministros de material. Ha asistido a la conferencia Lord Liverbrook, el cual ha seguido después a Washington para tratar de los asuntos con detalle. La declaración conjunta de Roosevelt y Churchill dice que los dos países desean que no se produzca ningún cambio territorial que no esté de acuerdo con los deseos libremente expresados de los pueblos interesados.

Después de la destrucción final del nacional-socialismo — agrega la declaración — se espera ver establecidos una paz que aportará a todas las naciones los medios de vivir en seguridad dentro de sus propias fronteras. Mientras se llega al establecimiento de un sistema permanente y más amplio de seguridad general, Norteamérica prestará toda la ayuda posible a Inglaterra. — EFE.

A PESAR DE TODO LOS INGLESES NO PODRAN HACER FRENTE A LA SITUACION

Nueva York, 14. -- Las emisoras de radio norteamericanas han dado

cuenta en forma sensacional de la noticia de la entrevista Churchill-Roosevelt. Los locutores han lanzado y comentado la declaración común anglo-norteamericana y se han esforzado para exponer el verdadero significado y alcance del documento, en lo que se refiere al papel futuro reservado a los Estados Unidos por las decisiones de Churchill y Roosevelt. Sin embargo, según se pone de relieve, estos comentarios no han satisfecho al pueblo Norteamericano. Si

Cómo se desarrolló la entrevista

Londres, 14. -- El Lord del Sello Privado dió cuenta hoy, en el Parlamento, de la entrevista que el domingo pasado celebró el primer ministro inglés Churchill con el presidente Roosevelt.

Varios altos oficiales acompañaron a Churchill en su viaje. Añadió que en esta reunión fueron tratados varios asuntos importantes relacionados con el propósito de devolverles la libertad perdida a las naciones ocupadas a la fuerza por Alemania, y establecer una verdadera justicia, igual para todos.

En esta entrevista, entre los dos hombres de Estado, se trató también de la ayuda que se puede prestar a Rusia, y forma de hacerla efectiva rápidamente, así como de los asuntos relacionados con la situación en Extremo Oriente.

El primer Ministro mister Churchill, salió de Inglaterra el domingo 3 de agosto en el mayor secreto. Por su parte el Presidente Roosevelt si muló su salida de pesca cuando, en realidad iba a celebrar dicha entrevista.

El mismo día salió de un puerto americano otro buque conduciendo a varios miembros del Gabinete, los cuales debían unirse en alta mar al buque presidencial.

Por indicación del Presidente, se lanzó un mensaje declarando que el "Photomac" estaba anclado debido a la niebla y sin ninguna novedad a bordo.

En esta reunión se trató asimismo del problema de abastecimiento a la Gran Bretaña, así como de intensificar cada vez más la ayuda a Inglaterra de acuerdo con la Ley de Préstamos y Arrendamientos. También se habló de la ayuda a Rusia por Inglaterra y, finalmente, se acordó hacer una declaración en común en el sentido de que ni los Estados Unidos ni Inglaterra tienen reivindicaciones te

el Presidente Roosevelt ha obrado en contra de la mayoría del país, ha brá comprometido aún más a éste en el camino de su intervención en la guerra.

Se afirma que Churchill ha declarado nuevamente en la entrevista que toda la ayuda prevista por la Ley de préstamos y arriendos no basta para que los ingleses hagan frente a la situación militar con probabilidades de éxito. — EFE.

territoriales respecto de ninguna nación de Europa ni América. — EFE.

LA DECLARACION DE LA CASA BLANCA HA CAIDO COMO UNA BOMBA

Nueva York, 14. -- La declaración de la Casa Blanca acerca de la entrevista entre Churchill y Roosevelt, ha causado en la opinión pública el efecto de una bomba, ya que Roosevelt, sin consideración a la opinión pública ni al Congreso, ha adoptado una medida encaminada a una más activa participación de los Estados Unidos en la guerra. En algunos círculos se dirigen violentas críticas al Presidente. — EFE.

TEXTO INTEGRO DE LA DECLARACION DE ATLEE

Londres, 14. -- El Mayor Atlee ha hecho esta tarde la siguiente declaración, por radio en nombre del Gobierno británico:

"El Presidente de los Estados Unidos y el primer ministro Churchill, en representación del Gobierno de S. M. del Reino Unido, han celebrado un encuentro en el mar. Les acompañaban funcionarios de los Gobiernos respectivos, entre ellos oficiales de alto rango de los servicios militares navales y aeronáuticos.

El suministro de material de guerra establecido por la ley de préstamos y arrendamientos para las fuerzas armadas de Inglaterra y para los países que combaten activamente para rechazar la agresión, ha sido objeto de un nuevo examen.

Lord Liverbrook ministro de Subministros del Gobierno británico se unió a esta conferencia. Liverbrook marchará ahora a Washington para discutir más ampliamente los detalles de los funcionarios competentes de los Estados Unidos. Estas conferencias

(Pasa a la última página.)

ACTUALIDADES LOCALES

IMPRESION LOCAL

Se acerca septiembre. Para unos, un mes más que llega. Para otros, un mes que pasará al cabo de 30 días. Pero hay a quienes, este mes, les importa tanto que desean y temen que llegue. ¿Quiénes son ellos? Esta pregunta pueden ustedes mismos responderla, si se fijan detenidamente en los rostros de unos jovencitos que pasean -poco rato- por nuestras calles, portando bajo sus brazos, libros en menor ó mayor cantidad, según las notas recibidas. Ellos son... ¡los estudiantes!

Con asombro se dan cuenta de que ha llegado agosto -media ya éste mes- y que faltan solo unos días para que el de las segundas ilusiones ó desilusiones, asome al calendario. ¿Quién pudiera detenerlo!

Y ellos creían vivir aún en junio. Pero la realidad les ha sacado de sus creencias. Faltan solamente días para que se enfrenten con el tribunal examinador. ¡Enfrentarse! Qué fácil es decirlo, ¿verdad? pero qué difícil, aún para los mejores estudiantes es hacerlo.

El verano se dejara sentir aún más cuando se encuentren los estudiantes en los corredores paseando con los libros abierros y sienten correr por su frente el sudor. No les pregunten ustedes nada, porque quizás la respuesta sea -obsesión de estos días- una composición química ó una regla de aritmética. Y los más dirán en latín -el latín de los desvelos- "me miserum", que al traducir a nuestra lengua quiere decir: ¡desgraciado de mí!

Llega septiembre. ¡Terrible realidad! Y las playas, paseos y diversiones sienten el vacío de aquéllos muchachos que sufrieron la desilusión en el mes de mayo de llevar unas "calabazas" a sus moradas. Hay que abandonar las diversiones. De lleno, se dedican a los estudios, ¿tarde lo hacen? ¡No! Para el estudiante, nunca es tarde. Porque aún faltando un día, son capaces de afanarse en sus estudios y salir airoso.

¿Qué suerte correrán los "suspendidos" de mayo, en el mes que se acerca? No lo sabemos. Ellos esperan. La esperanza es lo último que pierden. Quizás las preguntas fáciles del señor profesor. Quizás la magnanimidad de estos. ¡Sueño de quimera que a lo mejor se convierte en realidad. ¿Y por qué no?

Así lo esperamos. Ni un "suspensión". Para que la alegría estudiantil brote de todos los rostros el día, no lejano, que suena el timbre de las nueve de la mañana en el Instituto, y al abrir las puertas el bedel, penetren en las aulas para hacer de nuevo la vida estudiantil de un curso que comienza.

¡Suerte muchachos! Suerte y adelante. Y que en otro año no tengáis que pasar las fatigas de estos. Olvidaros de todo lo que no sea estudios. Dedicaos a éstos de pleno. Mirad que esto que leéis es paradoja de aquel cuento viejecito que comienza diciendo... "un consejo voy a dar..."
¿Entendido? -- AMORES

«LA CONSTANCIA»

Compañía Anónima de Seguros española. Transportes terrestres, marítimos e incendios, responsabilidad civil y seguros en general

Agente en Ceuta:

LEANDRO MARTINEZ MARIN

Falange Española, 118

Oficina Central en Barcelona

CENTRAL NACIONAL SINDICALISTA DE MARRUECOS Y PLAZAS DE SOBERANIA

IV Concurso de Artesanía. - 1 de Octubre. - Día del Caudillo

Nuevamente es organizado este interesante certamen, por la C. N. S. de Marruecos y Plazas de Soberanía, y, seguramente, una vez más constituirá un rotundo éxito ya que en los tres concursos anteriormente organizados quedó patentizado el ingenio y laboriosidad del artesano español y marroquí, como lo prueba, el éxito sin precedentes que obtuvieron los trabajos presentados en la reciente Exposición de Artesanado celebrada en Madrid, donde la Prensa dedicó a las obras de arte expuestas por Marruecos y Plazas de Soberanía, los más calurosos elogios y cariñosos estímulos, para que se continúe por el camino emprendido, que tanto enaltece a España y al Protectorado español en Marruecos.

Como es natural, a este interesantísimo concurso deberán acudir todos los artesanos de Marruecos y Plazas de Soberanía, presentando cuantos trabajos sean realizados, y que por su originalidad y perfección, merezcan ser considerados como obra que enaltezca y dignifique la clase obrera.

Los trabajos deberán ser depositados debidamente embalados, en la C. N. S. Departamento de Artesanía, que corresponda a la localidad del concursante antes del día 31 de agosto de 1941, fecha límite para presentarlos.

Como constancia de la entrega, se les extenderá un recibo en el cual se indicará: 1.º El tema del trabajo; 2.º Sección a que concursa; 3.º Precio de venta del mismo; 4.º Si renuncia a la venta; 5.º Número de orden de recepción y fecha de la entrega.

Cada Central Nacional-Sindicalista de la Zona y Plazas de Soberanía, transcurrido el plazo de la admisión, hará remesa de los trabajos recibidos en la C. N. S. al Departamento de Artesanía de Tetuán, acompañando relación de los mismos con sus lemas correspondientes.

Los premios son varios e importantes, y su detalle lo daremos en días sucesivos, especificando en este trabajo, tan solo los cuatro primeros pre-

mios cuya importancia consideramos conveniente hacer resaltar.

1.º-CINCO MIL PESETAS, donadas por S. A. I. el Jalfa, para la mejor obra en madera, hierro o cualquier otro metal, alusiva a nuestro Glorioso Movimiento.

2.º-CINCO MIL PESETAS, de S. E. el Alto Comisario, para la mejor obra en madera, hierro u otro metal, sobre asunto puramente marroquí, o que simbolice la confraternidad de los pueblos musulmán y español.

3.º-TRES MIL PESETAS del Jefe Provincial de F. E. T. y de las JONS, en Marruecos y Plazas de Soberanía, para la obra ejecutada con cualesquiera de aquellos materiales que mejor reflejen el espíritu y el sentir de la Organización Nacional-Sindicalista.

4.º-DOS MIL PESETAS, de S. E. el Secretario General de la Alta Comisaría, para el mejor trabajo de encuadernación mudejar realizado por españoles o marroquíes.

Hay después, tres premios para cada una de las cinco secciones en las que se divide el concurso --en varias de las cuales existen diferentes grupos de trabajos con premio-- que como anteriormente decimos, daremos a conocer en números sucesivos.

La C. N. S. hace una llamada a los artistas de la Zona y Plazas de Soberanía para que junto con el concurso, y para darle mayor solemnidad y brillantez, aporten su colaboración más entusiasta, presentando sus obras a la exposición de Arte.

Se sabe que varias autoridades de nuestra ciudad y de la zona, donarán objetos artísticos que serán ofrecidos a los expositores, no como premio, sino sencillamente como recuerdo dedicado a su gentileza independientemente a que ya, con solo concurrir a la exposición, llevan con la gratitud de sus organizadores, el mejor galardón, el que más aprecia el artista, es decir el aplauso y la gratitud, de los que saben sentirles y comprenderles.

Quedan pues invitados todos los artistas a embellecer con la riqueza de su Arte el IV Concurso de Artesanía.

Espectáculos

APOLO: "Lucha de venganza". -- Con la proyección de esta película se presentó ayer el célebre caballista Ken Maynard, en una de sus mejores interpretaciones.

El asunto, como todos los de esta clase de cintas, muy movido y dinámico abundando las peleas, los tiros y las magníficas carreras de persecución a caballo, por polvorizadas carreteras o por llanuras sembradas de la típica vegetación del Far-West. No falta tampoco su pequeño asunto sentimental, que quita un poco de dureza a la acción.

En general, como todas las de este género, gustó mucho y el salón Apolo, se encontraba lleno de público infantil... y no infantil.--A. R.

CERVANTES: "La última folla". -- Dirigida por Benito Perojo, y presentada por la casa Ufilms, la película cuyo título anotamos, fué pasada nuevamente por la pantalla del teatro Cervantes, obteniendo un nuevo éxito.

En ella, se nos presenta el graciosísimo actor de la pantalla nacional Miguel Liger, que como siempre con su característica y estilizada gracia hace pasar el rato sumamente agradable.

De la película, puede decirse sin te-

mor a equivocaciones, que en por todos conceptos una gran producción con la cual el cine español se apunta un resonante éxito.

El reparto está integrado por escogido elenco de artistas españoles, los cuales en todo momento dan un gran valor al desempeño de sus cometidos. Completó el programa un interesante noticiario de Actualidades Ufa.--J. S.

ANUNCIOS BREVES

HERRADURAS y clavos de herrar. Guill Ceuta.

SE VENDE máquina de escribir de oficina. Razón Queipo de Llano 2.

SE VENDE un autobús de servicio público de la línea Ceuta-Puntilla marca Chevrolet. Para más detalles en Avenida de Africa 12, frente a la Mezquita nueva.

PROFESOR larga práctica gran competencia, procedente de A. Politécnica (Sevilla) da clases particulares solo Bachillerato. -- Razón Carretera Almadra, 98.

MODISTA SASTRA domicilio: Almadra ba Tobogán, 25. -- Amelia.

Noticias varias

NATALICIO. -- Ayer dió a luz un niño la esposa de don Joaquín Ferrer González.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado. Por tan grato acontecimiento, felicitamos, sinceramente, a los padres del recién nacido.

CLINICA DE URGENCIA. -- En el día de ayer fueron asistidos en la Clínica de Urgencia, los siguientes lesionados: José Zapater Villegas, herida contusa de 4 centímetros en la pierna izquierda, y se le inyectó suero, casual, leve; Carmen Navarro Salú, de contusión en la región costal izquierda, producida por atropello de una vaca, pero salvo complicaciones; Emilio Serva, de extracción de un anzuelo en el dedo medio de la mano izquierda, casual, leve; Carlos Mayorga, de herida cortante en la rodilla derecha, se le inyectó suero, casual, leve, salvo complicaciones; José Sedeño Máquez, de gastralgia, pronóstico reservado; María Ramos Medina y Salvador Barrera González, de difteria, y se les inyectó suero, pronóstico reservado; Francisco Segado Hernández, de herida contusa en la región anterior de la pierna izquierda, casual, leve; José Domínguez Carrasco, de picadura de araña, casual, leve; Francisco Pinto, de herida punzante en pié derecho, producida por accidente del trabajo, leve; Manuel Corraliza, de fractura de cúbito y radio, casual, grave; Francisco García Ledo, de erosiones en la cara exterior de la pierna izquierda, casual, leve; Agustín Benavides Lermo, de herida contusa en la región superciliar izquierda, casual, leve; Alfonso Jiménez Díaz, de herida contusa con pérdida de la uña del dedo del pié izquierdo, casual, leve; Salvador Bernal Viso, de herida contusa en la región fronto-parietal derecha, casual, leve; Rafael Compás García, de erosiones en el dedo primero del pié izquierdo, casual, leve.

NECROLOGICA. -- Celebraron ayer los funerales por el alma del que en vida fué teniente de Infantería retirado, don Antonio Hernández Guillén, vilmente asesinado por el marxismo en Torreosinos, (Málaga). A la misa que se celebró a las 10 horas en la Iglesia de Africa asistieron todos sus familiares y gran número de amistades pues el finado había sabido granjearse la simpatía de todos los que le conocieron.

Al evocar de nuevo el nombre del caído, reiteramos a sus familiares nuestro más sentido pesar.

VIAJERO. -- Procedente de la Zona llegó don Manuel Hernández Montaña. Sea bienvenido.

CRUZ ROJA. -- En el sorteo celebrado anoche resultó premiado el número 70.

ESPOSALES. -- En la Iglesia parroquial de La Línea de la Concepción, firmaron sus esposales la señorita Elisa García Godina y don Juan Serrano Molina. La boda se celebrará el próximo mes de septiembre.

Con tal motivo reciben los novios los acostumbrados regalos de sus familiares y amigos.

Anuncie en EL FARO

MAQUINAS DE COSER

"ALFA"

Venta al contado y a plazos

"Perfumería VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina, 6

CERVANTES

(Siempre un buen programa en su cine preferido)

Hoy viernes 15 de 3 a 1
Por última vez

UFLIMS presenta la gran producción Nacional

LA ULTIMA FALLA

interpretada por

Miguel Ligeró

Completa el programa:
ACTUALIDADES UFA

Una película apta para menores.

Muy pronto: Clark Gable, en la producción en Español

PILOTOS DE PRUEBAS

En breve ANNABELLA y Conrad VEIDT en la extraordinaria película en español

BAJO EL MANTO ESCARLATA

Vida religiosa

CALENDARIO. — Viernes 15 de agosto de 1941. — La Asunción de Nuestra Señora. Van 227 días y faltan 138. — Sol sale a las 5'25. Pónese a las 19'13. — Luna: hoy cuarto menguante.

ASUNCION DE LA VIRGEN. — En la fiesta de la Asunción de la Virgen Santísima, la Iglesia celebra la preciosa muerte y gloriosa Asunción al cielo de la Virgen María.

Es pía y común creencia de los fieles que juntamente con el alma fué derivado también al cielo, el cuerpo de la Santísima Virgen, si bien esto no está definido como dogma de fe por la Santa Iglesia.

La Santísima Virgen ha sido ensalzada sobre todos los coros de los Angeles y sobre todos los Santos del paraíso, como Reina de cielo y tierra.

La Virgen ha sido ensalzada en el cielo sobre todas las criaturas porque es madre de Dios y la más humilde y la más santa de todas las criaturas.

En la solemnidad de la Asunción de la Santísima Virgen, hemos de hacer: 1.º alegrarnos de su gloriosa Asunción y exaltación; 2.º reverenciarla como Señora y abogada nuestra para con su divino Hijo. 3.º, pedirle que nos alcance de Dios la gracia de llevar una vida santa y la de prepararnos de tal manera a la muerte que merezcamos ser por Ella asistidos y protegidos y tener parte en su gloria.

Podemos merecer la protección de la Santísima Virgen imitando sus virtudes especialmente la pureza y humildad.

También los pecadores deben confiar muchísimo en el patrocinio de la Santísima Virgen, porque es Madre de misericordia y es refugio de los pecadores para recabarles de Dios la gracia de la conversión.

La diferencia entre el misterio de la Asunción de la Santísima Virgen y el Ascensión del Señor, consiste en que el Señor subió a los cielos por su propia virtud y la Santísima Virgen por mediación de los Angeles.

Misas para mañana 16:
Santa Iglesia Catedral. a las 8 y 9 quince.

Iglesia de Africa: a las 7 y media, 8 y media, misa a la Virgen y a las 9.

Iglesia de los Remedios: a las 8 y 9.

Iglesia de San Francisco: a las 7 y media, 8 y 8 y media.

Madres Adorativas: a las 7 y media.

Chalet Aranz. a las 8.

ACTUALIDAD DEPORTIVA

SUCEDIDO Y POR SUCEDER

Hace días afirmábamos desde estas columnas que las recientes adquisiciones realizadas por la Directiva ceutista se verían incrementadas por algunas más. Así nos lo había notificado ese buen amigo con que siempre suele contar el cronista deportivo en el seno de aquella.

Hoy, ese buen amigo, rebosante de simpatía y optimismo, nos facilita aún más detalles sobre el particular. Y nos dice que Oramas no regresará solo desde Canarias, sino que vendrá acompañado de un extremo izquierda llamado Brito, que ya actuó en diversos clubs peninsulares y del que cuentan y no acaban.

No queda aquí la cosa. También nos asegura que Lafuente llegará a nuestra ciudad el próximo día 25 a fin de comenzar seguidamente los entrenamientos.

El entrenador ceutista —nos dice— no permanece inactivo como muchos se figuran. Y tiene ya en la red a dos nuevos elementos, que el juzga valiosos. Uno de ellos es el interior Perete, procedente del "Cartagena" y el otro un delantero centro llamado Vellizco, del que aguarda grandes cosas, puesto que une a su juventud una inteligencia poco común y una rapidez desconcertante en el remate a puerta.

Por si ello no fuera bastante, termina nuestro buen amigo, también se hacen gestiones cerca de dos buenos elementos de la Zona. Creo que más no se puede hacer.

Un buen apretón de manos corta esta charla breve.

Y ahora, unas cuantas noticias de allende el Estrecho.

Rosalench, el magnífico medio del "Barcelona" está en tratos con el "Granada" y no sería de extrañar formara parte de las huestes que actualmente están a cargo de Paco Brú.

Cuqui Bienzobas parece que ya firmó por el Deportivo Coruñés, mediante el abono de 24.000 duros.

Moleiro, centro delantero de la Ferroviaria madrileña, firmó por el "Oviedo", el "Malacitano" anda tras Olivares y Tatono, y el "Celta" parece se arreglará de un momento a otro con Cabezo y Deva, ambos del Zaragoza.

El partido entre las selecciones valenciana y andaluza, que quedó pendiente en la temporada última, parece tendrá lugar en Sevilla el día 14 de Septiembre próximo.

El primero de estos encuentros inter-regionales tuvo lugar en Valencia y terminó con el empate a tres tantos.

Jacinto Quincoces y Paulino Uzcudun van a verse en la pantalla.

Madres Concepcionistas: a las 7 y quince.

Hoy a las siete y media de la tarde en la Iglesia de Africa habrá Salve solemne.

A la misma hora en la Iglesia de los Remedios habrá una función dedicada a la Virgen del Carmen.

EFEMERIDES. - 15 DE AGOSTO DE 1769. - NACIMIENTO DE NAPOLEON BONAPARTE. — El apellido del corso que llegó a someter a Europa bajo su férula es exactamente "Bonaparte" y tan es así que en 1768 Francia había tomado posesión de la isla de Córcega. Hacia pues un año que la bella y salvaje isla mediterránea había cambiado su nacionalidad. Por cierto que para justificar el apellido Bonaparte, no solo como francés si no más principalmente como ejecutoria de nobleza, se echó mano de las más absurdas teorías, hasta el punto de que cierta vez Napoleón hubo de exclamar al presentarle una nueva genealogía con estas palabras: "He aquí una genealogía tan llana como ridícula; estas investigaciones son pueriles. Para quien pregunte de qué tiempo data la casa Bonaparte, la respuesta es bien sencilla: data del

Serán los principales protagonistas de un nuevo film nacional que, bajo la dirección de Florián Rey, se realizará en breve y que llevará el título de "Una mujer sin importancia".

Se trata de la primera película de largo metraje, cuya anécdota está ambientada en la vida de nuestro deporte.

El Deportivo coruñés iniciará su temporada el día 31 de este mes, con tendiendo en Riazor con el Real Santander. Después, al siguiente domingo, devolverá la visita a los santanderinos. El día 14 actuará en Vallecas contra el Atlético y el 21 volverá a hacerlo en su terreno de Riazor contra el Club Coruña.

Esto, por si ustedes no lo sabían, se llama "preparación intensa y obligada" ante los encuentros de la Primera División donde ya milita esta temporada el magnífico cuadro coruñés.

Es lo mismo de siempre, pero que creemos no van a hacer todos los equipos este año. Y luego serán, claro, las lamentaciones...

Lou Nova es el que va a exponer su físico ante Joe Louis.

La exposición tendrá lugar el día 1.º de septiembre y no se confía en que Nova haga un papel airoso, por cuanto es el décimo peso pesado después del "bombardero de Detroit".

Más jugadores afectados por la disposición del ministerio del Ejército: Guillamón del Sevilla, Caballero y Varela del Betis.

Otro jugador que se ofrece al Ceuta. Se trata de Del Pino, el excelente defensa izquierdo del Hércules de Alicante y que está rablando por vestirse de blanco y piropear a nuestras lindísimas paisanas.

Para terminar, vaya una anécdota que acaban de relatarnos y que la dedicamos a los amigos que tenemos en el Colegio Hispanomarroquí de Arbitros:

"Cuando eran recién casados, él la telefoneaba inmediatamente después de cada partido para decirle que su arbitraje había terminado bien y que no le había ocurrido nada. Porque ella le rogaba angustiosamente:

No dejes de telefonarme.

Y él contestaba:

No te apures tú, corazón.

Pasaron los años y ya no telefoneaba él después de cada partido.

Un día llegó él en camilla. Ella entonces le dijo a los camilleros:

Pónganles ustedes ahí, en la alcoba del gabinete. ¡Y tengan cuidado de no manchar la colcha! -- PEGUAR.

18 drumario". No obstante, se ha insistido en demostrar científicamente el ascendiente noble de Napoleón y hasta se llegó a probar la nobleza de la familia del corso por un certificado que el sabio d'Hozier de Serigny dió para la admisión del futuro emperador en la escuela militar de Brienne en donde solo eran admitidos los nobles. Esta parece ser la verdad histórica, pero los aduladores del tiempo del Imperio dando ancho campo a su ingenio inventivo han hecho descender la familia Bonaparte unos de la raza de los Comnenos y Paleólogos y por consiguiente de los emperadores de Constantinopla; otros la han hecho descender de la gens Ulpia, de la gens Suvia y de la gens Julia, tronco de los emperadores romanos. Pero lo cierto es, aparte de lo admitido más arriba que Napoleón es el hijo segundo del noble ciudadano francés Carlos María Bonaparte, oriundo de Córcega y emigrado de Francia por incompatible con las nuevas ideas revolucionarias. En Ajaccio nació Napoleón, vástago segundo de una dilatada prole, cuyo primer descendiente fué José, y más tarde María Ana, Luciano, Luis, Paulina, etc. y así hasta trece hermanos. Pero

APOLO

De 3, a 1,

La deliciosa comedia de Paramount Films, hablada en español, titulada

VIVIENDO EN LA LUNA

por Margaret Sullivan, Henry Fonda y Charles Butterworth. Una comedia que jamás se cansarán de ver los aficionados a los films divertidos.

Próximamente:

La gran película de Columbia hablada en español

EL SECRETO DE VIVIR

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO.

— Madrid, 14. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado. — Ley por la que se anulan los ascensos concedidos por el gobierno de la república, al personal que se distinguió en la represión del Alzamiento del 10 de agosto de 1932, por no ser justa su permanencia en el empleo y ventajas concedidas con tal circunstancia. El personal citado conservará su actual empleo; pero perdiendo antigüedad al colocarse en su antiguo puesto.

Ejército. — Decreto por el que se crea la Junta superior de Patronato de Huérfanos militares. El Consejo de Administración del patronato de huérfanos de la guerra, tomará la de nominación de Junta Superior de patronatos de huérfanos militares. Esta será presidida por un general de División y formada por doce generales de brigada, un vice-almirante, un general de brigada del arma de Aviación, así como uno de cada uno de los cuerpos de Farmacia, Intendencia, Intervención y Sanidad, del Ejército. Será órgano asesor del Ministro del Ejército y estará a sus inmediatas órdenes. — CIFRA.

DIARIO OFICIAL DEL EJERCITO.

— El Diario Oficial número 179, inserta entre otras, una disposición en la que se anuncia para cubrir mediante concurso una vacante de ayudante y otra de auxiliar en el Grupo de Automóviles del IX Cuerpo de Ejército.

DIARIO OFICIAL DE MARINA.

Este diario en su número 182 publica, entre otras, una orden convocando a oposición restringida para proveer diez plazas de Alféreces alumnos del Cuerpo Jurídico de la Armada.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscríbase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A
ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD
Plaza del Centenario, 6
SAN SEBASTIAN

la verdadera nobleza de Napoleón empuja en la fecha por el mismo señalada y en esto da la razón a D. Quijote cuando dice Lisa y llanamente: "Mi linaje empieza en mí". -- Rodri go de Arriaga.

ES INMINENTE EL TOTAL DESMORONAMIENTO DEL EJERCITO rojo de Ucrania

De un momento a otro es esperada la caída de Odessa

Nicolaiev ha quedado también cercado

Los rojos huyen por mar empleando toda clase de embarcaciones

¿América contra Europa?

La descarada ayuda de Roosevelt a Inglaterra saltándose a la torera las leyes y burlándose de la opinión pública sensata representada por hombres de la altura moral de un coronel Lindberg, el apoyo al bolchevismo soviético, la ocupación de Islandia por las tropas yanquis, la expulsión de los consules de Alemania y de Italia del territorio de los Estados Unidos y más recientemente la expulsión del ministro alemán en Bolivia por imposición de la Casa Blanca de Washington al decir de las oligarquías plutocráticas que la dominan y logran imponer su voluntad también a los débiles gobiernos pseudodemocráticos enfeudados al capitalismo judaizante podrían ser interpretados como síntomas de una ofensiva general de América -- Norteamérica -- contra Europa.

Sin embargo, aparte el hecho de que no existen motivos para una ofensiva de este género y que el pretexto invocado por Roosevelt de una posible agresión alemana a América no pasa de ser un artificio bastante grotesco, sería equivocado interpretar la acción de Roosevelt como una acción de América, la que desgraciadamente y merced a las ficciones democráticas sufre la megalomanía de Roosevelt, pero no comparte sus opiniones que en realidad son las de la pandilla de consejeros judaicos que le rodean.

No cabe duda ninguna de que si el Gobierno de Bolivia, en otros tiempos tan estrechamente ligado a Alemania, ha tenido que doblegarse a las posiciones de Washington, no ha dejado de sentir lo bochornoso de su situación y si gobernantes venales o ineptos están dispuestos a sacrificar el honor del país a cambio de algunas ventajas materiales se puede dar por cierto que la reacción en la conciencia popular será tanto más profunda y en definitiva eficaz.

El hecho de que Inglaterra, a causa de impotencia, provocada por la imprevisión y la torpeza de Churchill haya facilitado la huida yanqui sobre Islandia no debe hacer creer que el hecho no haya provocado una saludable reacción en la propia Inglaterra y en efecto el propio Churchill se ha visto en grave compromiso para aplacar las protestas.

Así que por un lado ni Roosevelt representa a América, ni Churchill a Europa: El conflicto no es geográfico, sino ideológico, y las ideas de un nuevo orden en una mayor justicia social acabarán por prevalecer lo mismo en Europa que en América. -- Carlos A. García.

DEL PARTE ALEMANA

Cuartel General del Führer, 14. -- El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"En Ucrania las fuerzas alemanas y rumanas han alcanzado en una rápida evolución la costa del mar Negro entre Odessa y el estuario del Bug. En el resto del frente, las operaciones militares han proseguido igualmente según los planes previstos. La Aviación alemana desencadenó violentos ataques contra los buques de transportes, preparados en Odessa y Nicolaiev, para evacuar a las tropas soviéticas en fuga. La Aviación destruyó en esta ocasión un mercante de 14.000 toneladas y averió a otros cinco grandes buques de transporte. -- EFE.

BUQUES ROJOS HUNDIDOS

Berlín, 14. -- La Aviación alemana ha hundido en el Mar Negro hasta el 13 de agosto seis buques mercantes y ha averiado gravemente a otros dieciséis buques soviéticos, de los cuales ninguno podrá ser reintegrado al servicio activo durante su vida. -- EFE.

EL TOTAL DESMORONAMIENTO DEL EJERCITO ROJO DE UKRANIA

Berlín, 14. Urgentísimo. -- El Cuartel General del Führer, comunica: El siguiente parte extraordinario: "Bajo la presión de formaciones de tropas alemanas, húngaras, rumanas e italianas, que avanzan incesantemente en la zona entre el Diepper y el Niepper, en dirección Sur, se considera inminente el total desmoronamiento de la defensa rusa en Ucrania. También es inminente la caída del puerto de Odessa, el cual se halla cercado por tropas rumanas.

Continúa el aniquilamiento de grandes concentraciones enemigas". -- EFE.

AMPLIACION AL DESPACHO ANTERIOR

Cuartel General del Führer, 14. -- El alto mando de las fuerzas armadas alemanas facilita el siguiente comunicado extraordinario ampliado:

"Es inminente el desmoronamiento total de la defensa soviética de la Ucrania occidental ante la presión de las unidades alemanas, en colaboración con las tropas húngaro-rumanas e italianas, que avanzan incesantemente en los sectores entre el Dnieper y el Dniester, en dirección Sur.

Odessa está cercada por las tropas rumanas y Nicolaiev está asimismo cercada por las tropas alemanas y húngaras, por el Norte y el Este. Al Este del río Bug continúa el aniquilamiento de grandes unidades enemigas". -- EFE.

HA EMPEZADO LA DESBANDADA

Berlín, 14. -- Con motivo del avance de las tropas aliadas, los rusos han emprendido la huida hacia el Mar Negro. Para ello, las tropas soviéticas están utilizando toda clase de embarcaciones. -- EFE.

LA TRIPULACION DE UN BUQUE ROJO CAE PRISIONERA

Berlín, 14. -- Fuerzas ligeras navales alemanas que efectuaron el 13 de agosto un crucero por el mar Báltico alcanzaron a una formación naval soviética. En los combates empeñados entre las dos formaciones, fué destruido un dragaminas soviético.

Su tripulación entre la que figura un comisario político, ha sido hecha prisionera. Además un patrullero rápido bolchevique ha chocado con una mina y ha sido hundido. -- EFE.

OTRO NUEVO DUNKERQUE

Berlín, 14. -- He aquí algunos detalles sobre las operaciones en el Este:

Odessa se encuentra ya separada del interior por las fuerzas que la tienen cercada al Norte y al Este. Nicolaiev, segundo puerto en importancia del Mar Negro, sufre el mismo cerco. Los barcos que se encuentran en estos puertos para recoger a las unidades rojas que huyen, fueron atacados energicamente por la aviación alemana, con lo cual ha da-

do principio un nuevo Dunkerque.

Entre tanto las tropas de tierra, persiguen al enemigo incansablemente. -- EFE.

LA LUCHA EN VARIOS SECTORES

Berlín, 14. -- Durante la jornada del 13 de agosto los aviones de combate alemanes han bombardeado con éxito al Este de Kiev, importantes líneas de comunicación de los soviets. En esta región 18 aviones rojos fueron derribados y otros siete fueron derribados en el suelo.

En el sector central, escuadrillas de aviones de combate Stukas y aparatos torpederos alemanes, prosiguen sus eficaces ataques en sucesivas oleadas contra las concentraciones de tropas soviéticas. En un ataque contra posiciones de artillería soviéticas cuatro baterías quedaron fuera de combate. Dos trenes blindados fueron atacados en vuelo rasante y tres fueron alcanzados por las bombas y las ametralladoras. Un depósito de petróleo fué también destruido al ser alcanzado de lleno por las bombas. Varios trenes que transportaban tropas soviéticas quedaron descarrilados por efecto de los bombardeos y has quedado inutilizados por largo tiempo. -- EFE.

110 AVIONES ROJOS CAYERON EN 24 HORAS

Berlín, 14. -- 110 aviones soviéticos han sido destruidos durante las últimas 24 horas por las escuadrillas de aviones de caza y aviones torpederos alemanes, según se hace saber de fuente oficial. De este total 61 aviones fueron derribados en combate aéreo y 39 destruidos en el suelo. -- EFE.

REFERENCIA FINLANDESA

Helsinki, 14. -- Se anuncia oficialmente que las operaciones del Ejército finlandés se desarrollan favorablemente en todos los sectores. Fuerzas enemigas considerables, cercadas en el Noroeste del Lago Ladoga, se batían desesperadamente dispuestas a dejar se aniquilar. -- EFE.

EN EL SECTOR SEPTENTRIONAL

Berlín, 14. -- Los soviets han sufrido pérdidas importantes en los sangrientos combates librados en el sector septentrional del frente. Los comisarios políticos obligaron a sus soldados a entrar en el combate apoyados por carros de combate y formaciones mixtas compuestas en su mayor parte por elementos de choque sin preparación adecuada. Aparte de numerosos muertos los soviets han perdido 26 carros de combate. -- EFE.

SIGUE LA DESTRUCCION DEL MATERIAL SOVIETICO

Berlín, 14. -- Las tropas alemanas han destruido 18 carros soviéticos en el curso de victoriosos combates librados el 13 de agosto en el sector del Este. Además han sido destruidos o incendiados numerosos camiones de los soviets. Los cazas alemanes rechazaron en el curso de la misma jornada los contrataques soviéticos en el sector meridional del frente. Los soviets efectuaron sus contrataques con tanques de 32 toneladas.

La aviación alemana destruyó en esta operación 16 tanques soviéticos. Los bolcheviques intentaron resistir el ataque con un tren blindado, pero

también éste fué destruido. -- EFE.

CONTINUA EL DESTROZO DE LAS COMUNICACIONES FERROVIARIAS

Berlín, 14. -- En la lucha aérea de hoy, los aviones de combate alemanes arrojaron bombas explosivas e incendiarias contra las estaciones ferroviarias. También atacaron, intensamente, un nudo ferroviario de importancia en las proximidades de Moscú.

Asimismo en la Ucrania meridional atacaron también las carreteras y vías de comunicación. -- EFE.

SE PASO POR EQUIVOCACION

Berlín, 14. -- Un avión de bombardeo ruso, aterrizó el día trece de agosto, en un aeródromo alemán.

Una vez que aterrizó y al descender del avión, el piloto, su sorpresa no fué para decirle al verse rodeado de soldados alemanes pues el piloto soviético creyó haber aterrizado en un aeródromo ruso. -- EFE.

LAS ATROCIDADES DE LOS ROJOS

Berlín, 14. -- Durante los trabajos de desescombro en varios pueblos liberados por los alemanes, de Ucrania se han descubierto nuevas atrocidades cometidas por los rojos.

El número de personas civiles que fueron asesinadas en Ucrania por el mero hecho de no hacer declaraciones al gusto de la GPU, fué considerable.

Los detenidos que no habían cometido delitos comunes y que por tanto no tenían nada delictivo que declarar eran martirizados cruelmente, vertiéndoles aceite hirviendo por el cuerpo, sacándoles los ojos, cortándoles las orejas y la lengua.

A muchos sacerdotes les fué abierto el vientre, dándole una muerte atroz y para mayor escarnio les colocaron unos letreros que decían: "Dios te salvará".

A numerosas mujeres encinta les abrieron el vientre y les sacaron el embrión.

Las poblaciones aterrorizadas aún por la visión dantesca que han padecido, vuelven a la vida bajo el amparo de las tropas alemanas. -- EFE.

HA QUEDADO CONQUISTADA LA REGION DE KRYWOI-BOG

Berlín, 14. -- Comunicado del Alto Mando de las Fuerzas alemanas:

"En su avance hacia el curso inferior del Dnieper, las tropas alemanas han ocupado la región de Krywoi-Bog, rica en yacimientos de hierro, con una producción de más de diecinueve millones de toneladas anuales de mineral de hierro de la más alta pureza. La Unión soviética ha perdido, por tanto, más del 61 por ciento del total de su producción mineral de hierro y su economía militar ha recibido un golpe importantísimo". -- EFE.

LOS CERCOS ALEMANES

Berlín, 14. -- En las operaciones de cerco hechas por Alemania se ha demostrado siempre una mayor rapidez de las armas del Reich.

En efecto, mientras que los soviets hacían desesperados intentos por salvar a las tropas suyas cercadas, antes llegaban los nuevos refuerzos alemanes que los de los soviets por lo que resultaban frustradas sus tentativas. -- EFE.

Se ha desencadenado una gran ofensiva aérea contra Malta

La capital de Chunking ha sufrido otro intenso ataque

Portugal envia nuevos refuerzos a Las Azores

En Norteamérica se ha prorrogado el tiempo de permanencia en filas

La respuesta de Francia a Sumner Welles

Las declaraciones del subsecretario norteamericano Sumner Welles sobre Indochina han encontrado en la Prensa francesa una violenta reacción que recogen y reproducen los periódicos alemanes. Se registran, por ejemplo los comentarios del "Oeuvre" que dice que en vista de las experiencias hechas hasta ahora referentes a África. Entonces puede estar segura Francia de mantener su soberanía sobre aquellas posesiones. Como se ve por estas palabras, las declaraciones del político norteamericano se han interpretado en Francia como una amenaza inmediata a las posesiones francesas en África rechazándose con la correspondiente energía. Los periódicos franceses hacen resaltar la fundamental diferencia que existe entre el caso de Siria y la Indochina. Siria fue atacada por Inglaterra con pretextos en que se faltaba a sabiendas a la verdad. Si Sumner Welles quiere hacer depender la actitud de los Estados Unidos respecto a Francia de la energía de su resistencia contra los ataques a la posesión colonial francesa, la lucha de Francia contra el ataque inglés en Siria puede ser considerada como una respuesta suficiente. Por otra parte no hace falta más que ver la lista de los territorios coloniales perdidos para comprender que el Imperio colonial francés no ha recibido de las potencias del Eje sus heridas más dolorosas.

En lo que respecta a la Indochina se dice en los periódicos franceses que Francia, precisamente bajo la impresión de las experiencias sirias, ha tomado oportunamente precauciones para que la Indochina no sufra la agresión que sufrió Siria. Indochina no hubiese podido esperar acontecimientos que hubiesen podido contribuir a alterar el equilibrio en el Extremo Oriente. En la Prensa francesa se dice además que el Gobierno de Vichy se ocupará diplomáticamente todavía de las manifestaciones de Sumner Welles.

La reacción de la opinión pública francesa es interesante para los círculos alemanes porque Francia, después de una serie de casos análogos se ve hoy obligada a fijar su actitud ante las presiones y amenazas norteamericanas que en Francia se consideran francamente dirigidas contra las posesiones francesas del Oeste de África. En Alemania se tiene el convencimiento de que ante la abierta aprobación de los ataques ingleses por la política oficial norteamericana y ante los fines que este mismo persigue, no le será difícil al pueblo francés conocer cuáles son sus verdaderos intereses. El gran eco que el llamamiento para la lucha contra el bolchevismo como principal enemigo de Europa ha encontrado también en Francia es a juicio alemán un motivo más para la hostil actitud de los Estados Unidos frente al pueblo francés. -- O. R.

50.000 MILLONES PARA MATERIAL DE GUERRA

Berlín, 14. — Los Estados Unidos tienen aprobado un total de cincuenta mil millones de dólares para material bélico.

Los gastos de guerra de los Estados Unidos, se calculan en 213 dólares por minuto. — EFE.

SOBRE EL BOMBARDEO DE MALTA

Roma, 14. — En relación con el bom-

bardeo de Malta citado en el comunicado de hoy, se comunica que el ataque fue realizado contra el aeródromo. Centenares de bombas explosivas e incendiarias alcanzaron de lleno los objetivos perseguidos y provocaron incendios, que pudieron distinguir los pilotos italianos desde gran distancia, en su vuelo de regreso. A pesar de la viva actividad defensiva, de los ingleses, todos los aparatos italianos cumplieron su misión y regresaron indemnes a su base. — EFE.

DISGUSTO EN EL PUEBLO NORTEAMERICANO

Washington, 14. — En un discurso pronunciado en la Cámara de representantes un diputado demócrata ha declarado que el hecho de que la ley de prolongación del servicio militar no haya sido aprobada más que por un voto de mayoría, demuestra hasta qué punto ha descendido la confianza en el Gobierno de los Estados Unidos. El pueblo norteamericano ve con disgusto que las gestiones públicas se encuentran dirigidas por un grupo, olvidando el sentido nacional del Gobierno. — EFE.

LA CRUZADA CONTRA EL COMUNISMO

Buenos Aires, 14. — El Ministerio del Interior ha publicado una nota sobre el peligro comunista en la provincia de Córdoba, dirigida al Gobierno de esta provincia. Se declara en dicha nota que la actividad comunista en Córdoba aumenta constantemente a pesar de las disposiciones del Gobierno y de los tribunales prohibiendo a las organizaciones comunistas mezclarse en los asuntos de la política interior.

Los comunistas se encuentran enteramente ligados a un país extranjero, con el que Argentina no mantiene relaciones diplomáticas. El partido comunista forma parte de la internacional, cuya dirección es idéntica a la del Gobierno soviético. En varias ocasiones los comunistas argentinos han realizado viajes a la U. R. S. S.

La dirección de sus actividades está encomendada a manos extranjeras. El partido se encuentra subvencionado en parte por dinero extranjero y todas las consignas las recibe de allende la frontera. Aunque, aparentemente los comunistas son ardientes demócratas, la verdad es que se encuentran al servicio de sistemas de Gobierno extranjeros y que son los adversarios de las ideas democráticas. Este procedimiento de disimulo espera el momento de poder atentar contra el Estado.

El método de los comunistas es anular una actitud democrática para ganarse partidarios y preparar la revolución. En consecuencia —termina diciendo la nota— el Gobierno provincial tiene la obligación de vigilar estrechamente las actividades comunistas.

Finalmente el ministro del Interior pide al gobernador informe sobre la organización, miembros y recursos financieros de los comunistas. — EFE.

LOS SUPERVIVIENTES DE DOS BUQUES TORPEDEADOS

Lisboa, 14. — El barco portugués "Taracal" ha recogido frente a las islas Cabo Verde, 110 naufragos de dos mercantes británicos, torpedeados en el Atlántico. — EFE.

LA EMBAJADA PORTUGUESA

Río de Janeiro, 14. — La embajada

especial portuguesa ha salido del Brasil. — EFE.

LEGA A LORENA MR. LEBRUN

Vichy, 14. — Ha llegado a Lorena el ex-presidente de la república francesa Alberto Lebrun, a quien se ha autorizado para vivir en su país natal, pero sometido a una vigilancia especial, ya que es uno de los políticos que serán juzgados por el nuevo Tribunal político. — EFE.

AVIADORES INGLESEROS SALVADOS POR LOS ALEMANES

Berlín, 14. — 27 miembros de tripulaciones de aviones británicos han sido salvados durante el mes de julio por el servicio marítimo de socorro alemán. Los aviadores alemanes han tenido que arriesgarse en su misión, por las difíciles condiciones en que se efectuó el salvamento. En varios casos esta labor se vio interrumpida por los ataques de los aviones británicos. — EFE.

INFORMANDO AL EMPERADOR

Tokio, 14. — El emperador ha recibido al ministro de Asuntos Exteriores, que le ha informado sobre diferentes asuntos de su departamento. — EFE.

DEL ORIENTE MEDIO

El Cairo, 14. — Comunicado del Cuartel General de la aviación británica en el oriente medio:

"Fue atacado Bardia en la noche del 12 al 13. También se arrojaron bombas sobre Derna. Igualmente fueron atacados los objetivos militares de Tripoli.

La aviación naval arrojó bombas sobre los aerodromos de Catania y Bermini". — EFE.

FUNCIONARIOS EXPULSADOS

Berlín, 14. — El gobierno francés lleva expulsados de sus cargos a más de setecientos funcionarios por sus actividades masónicas. — EFE.

OTRA VEZ BOMBARDEADA CHUN-KING

Tokio, 14. — La capital de Chunking ha vuelto a ser bombardeada intensamente por los japoneses, produciendo daños de gran consideración. — EFE.

OTRA GRAN OFENSIVA SOBRE MALTA

Roma, 14. — Los aviones italianos han desencadenado una gran ofensiva sobre Malta y las fortificaciones de Tobruk, habiendo logrado en ambos sitios buenos resultados. — EFE.

EE. UU. ENVIA MATERIAL A CHINA

Tokio, 14. — Ochocientos mil toneladas de material de guerra, que se presentan más de la mitad prometida enviará Estados Unidos a China, según se manifiesta en los centros bien informados de esta capital. — EFE.

PRORROGANDO EL TIEMPO DE PERMANENCIA EN FILAS

Washington, 14. — El Senado ha aprobado por 20 votos contra 19 el proyecto de ley por el que se prolonga en 18 meses, el servicio militar de los reclutas seleccionados, guardias nacionales y reservistas. — EFE.

MAS REFUERZOS A LAS AZORES

Lisboa, 14. — Ha salido para las Azores el paquebote "Lima", con fuerzas de Infantería para reforzar la guarnición de aquellas islas. — EFE.

UN DISCURSO DEL PADRE O'BRIEN

Nueva York, 14. — El sacerdote O'Brien ha pronunciado un gran discurso en un acto organizado por American First, presentando el problema de si los soldados cristianos de los Estados Unidos, deben morir por un Stalin ebrio de sangre manteniendo su tiranía del odio al cristianismo sobre 180 millones de hombres.

Bajo el pretexto de salvar la civilización y la democracia en el extranjero Norteamérica va a aliarse con el más grande enemigo de la civilización cristiana: Con la Unión soviética.

Añadió que el pueblo norteamericano que quiere vivir en paz, observa con horror los esfuerzos de Knox, Willkie y Stimpson para arrojarse a millones de soldados norteamericanos al infierno de la guerra europea. — EFE.

POR NEGARSE A IR A LA GUERRA

Angora, 14. — Diez soldados sudaneses han sido ejecutados en la plaza pública de Kartun, según comunican de esta localidad, por negarse a ir a la guerra contra los italianos. — EFE.

¡Rapidez y calidad... a su servicio!

en nuestros

TALLERES de FOTOGRAFADO

Dibujos - Linea - Directo - Color

Novena a Santa Maria Micaela del Santísimo Sacramento

Rogando por la paz de España y especialmente por nuestros españoles combatientes.

AGOSTO 1941

Darán comienzo estos cultos el día 17 en la Capilla de las RR. Adoratrices a las 7 y media de la tarde con Exposición de S. D. M. Seguidamente Rosario, Novena y el Himno de la Santa.

El día 25, Festividad de Santa Maria Micaela a las 8 y media Misa de Comunión General a la que quedan invitadas todas las Congregaciones de esta Ciudad. A las 10 y media Misa Solemne quedando el Smo. expuesto todo el día.

En la función de la tarde después de la Bendición, dará a besar la reliquia de la Santa, el Ilustrísimo Señor Vicario Capitular S. V.

A. M. D. G.

(Todas las tardes durante la novena y el último día, estará abierta al público la puerta lateral de la Capilla).

Parque y Maestranza de Artillería de Tetuan (Ceuta)

Necesitando este Cuerpo adquirir los efectos que a continuación se expresan, se pone en conocimiento de los comerciantes e industriales de esta Plaza para que presenten proposiciones y modelos en la Mayoría de este Parque y Maestranza antes del día 20 del actual, siendo el importe de este anuncio por cuenta de los adjudicatarios.

MATERIAL PARA HOGAR DEL SOLDADO

- 2 veladores piedra marmol.
- 1 altavoz.
- 1 cuadro del Generalísimo.

EQUIPOS PARA DEPORTES

- 15 bañadoras.
- 40 camisetas sport atletismo.
- 30 pantalones blancos.
- 25 pares botas fútbol.
- 30 pantalones azules.
- 30 camisetas fútbol raya roja.
- 50 pares medias sin pie.
- 30 espinilleras de cuero.
- 4 camisetas portero.
- 4 pares guantes portero.
- 2 balones completos reglamentarios.

1 pito para arbitrar.

Ceuta, a 12 de agosto de 1941.

EL COMANDANTE MAYOR,

(Ilegible).

V.º B.º

EL TENIENTE CORONEL

DIRECTOR,

Chacón.

DIAS DE CALOR

!!!Ufff qué calor!!! Esta es la única frase que se escucha durante el día a todos los ceuties y en todos sitios.

Y los establecimientos del centro, se ven repletos de gentes que piden con avidez bebidas frescas, y, sin respirar las consumen y permanecen largo rato sentadas en divanes y sillones para recuperar las fuerzas que ya les abandonaban, cuando entraron.

Las conversaciones se generalizan siempre a propósito del calor, y son muchos los que afirman seriamente, hace ¡quién sabe cuantos años! que en Ceuta no había habido un verano tan caluroso. Sin embargo, todos coinciden en afirmar, que desde luego el calor este año, es francamente insostenible.

Como tampoco en los domicilios puede aguantarse la temperatura los caballas salen en busca de fresco a las playas cercanas, que durante el día se ven completamente llenas de público, que frecuentemente entra en el agua, único sitio en donde se encuentra la gente a gusto.

Los pequeños, con gran irritación de sus madres, se escapan de su vigilancia para aproximarse a la orilla del mar, y con los pies en el mar, juegan con sus cubitos y palas, chapoteando el agua que como es natural les pone perdidos. Inútil las regañetas de sus madres y hermanos mayores. Al menor descuido se meten otra vez en el líquido, y, poderles separar de él siempre les cuesta una llantina.

Hay, no obstante, una compensación. La noche.

Después de cenar, el tiempo refresca un tanto y aunque el aire está impregnado de fuerte humedad, Ceuta entera se lanza a la calle y el Revellín se ve animadísimo hasta bien entrada la madrugada para al regresar a sus hogares, volver a encontrar el calor sofocante del día, ya que aunque queden abiertas ventanas y balcones, el fresco del exterior, no contrarresta el bochorno de las habitaciones.

Y lo más lamentable del caso es que, por los síntomas aún nos quedan días de calor para un rato. — L.

Escuela Normal del Magisterio Primario de Ceuta

Durante el mes de agosto queda abierto el plazo de matrícula no oficial para la convocatoria extraordinaria de septiembre con arreglo al artículo séptimo párrafo segundo de la Orden Ministerial de 17 de Febrero de 1940, (B. O. del 22), para los Bachilleres que aspiren a obtener el Título de Maestro de primera enseñanza, conforme determina el Decreto de 10 del mismo mes y año.

Igualmente queda abierto el plazo de matrícula para asignaturas pendientes del plan 1914 y las de Religión de Maestros que no la tengan cursada.

En el tablón de anuncios de esta Escuela se encuentra expuesta la convocatoria con los detalles que puedan interesar.

Ceuta, 1.º de Agosto 1941.

El Director,

Gregorio Landaluze.

La guerra en

otros frentes

PARTE ITALIANO

Roma, 14. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas italianas:

"En la noche del 14 de agosto, nuestros aviones bombardearon la base aérea de Malta.

Africa del Norte: Nuestra Aviación alcanzó rápidamente con sus ataques las fortificaciones de Tobruk, provocando incendios y explosiones. Fueron igualmente bombardeados con éxito dos contratorpederos enemigos que navegaban a lo largo de la costa marroquí. En Sollum fuertes concentraciones de unidades británicas fueron dispersadas por nuestros aviones, que destruyeron numerosos vehículos.

El enemigo realizó incursiones aéreas contra Derna, Barca y Tripoli.

Africa oriental: Ha sido cañoneado y destruido un campamento enemigo. Los aviones ingleses atacaron nuevamente Gondar.

El submarino mandado por el capitán de Corbeta, Graiamboto, ha torpedeado en el Atlántico dos grandes mercantes, uno de ellos de 2.000 toneladas y fué hundido. Otro submarino derribó en el Mediterráneo un aparato tipo "Bristol Blenheim". — EFE.

COMUNICADO INGLES DEL AIRE

Londres, 14. — Comunicado de los ministerios del Aire y Seguridad interior:

"Nada que señalar". — EFE.

DEL PARTE ALEMÁN

Berlín, 14. — Sobre la costa oriental británica los aviones alemanes que volaban en misión de reconocimiento colocaron de nuevo sus bombas sobre los Altos Hornos y sobre las instalaciones de abastecimiento en la ciudad de Sunderland. La Artillería naval derribó dos aviones británicos y uno de nuestros patrulleros otro.

En Africa del Norte, nuestros bombarderos destruyeron en gran parte los depósitos de municiones de la plaza de Tobruk. Durante la noche última los aparatos alemanes atacaron la base aérea británica del Canal de Suez.

No hubo incursiones energéticas sobre el territorio del Reich, ni durante el día ni durante la noche." — EFE.

Información de España

El Ministro de Marina ha girado una visita al crucero "Galicia"

EL VIAJE DEL MINISTRO DE MARINA

El Ferrol del Caudillo, 14. — El ministro de Marina, acompañado del Director General de Construcciones Navales y del director de la factoría visitó los arsenales y los principales talleres. También estuvo a bordo del crucero "Galicia", en el que se hacen importantes reformas. — CIFRA.

REGRESO DEL CARDENAL SEGURA

Sevilla, 14. — Esta mañana regresó en el expreso Su Eminencia el Arzobispo de Sevilla Cardenal Segura que mañana intervendrá, revestido de pontifical, en las fiestas religiosas en honor de Nuestra Señora la Virgen de los Reyes. — EFE.

CLAUSURA DE UNA EXPOSICION

Sevilla 14. — Mañana por la tarde se clausurará la exposición del célebre acuarelista Eduardo Acosta, que

tanto interés ha despertado entre los aficionados al arte pictórico. — CIFRA.

OBRAS PROYECTADAS

Sevilla, 14. — Bajo la presidencia del alcalde señor Ibarra y Lasso de la Vega, celebró sesión la comisión permanente del Municipio en el curso de la cual se fijaron las cantidades con que el Ayuntamiento va a contribuir a la construcción de las viviendas protegidas, así como también se aprobaron las obras de la calle de Eduardo Dato y carretera de Carmena. — CIFRA.

AGRADECIENDO EL APOYO DEL GOBERNADOR

Sevilla, 14. — Bajo la presidencia del señor Balbontin, celebró reunión la Comisión Gestora provincial acordándose dar las gracias al gobernador civil señor Pivas y Beltrán de Urries, por el apoyo decidido y entusiasta que viene prestando a la corporación para el mejor desarrollo de los proyectos en marcha.

También se aprobaron varios asuntos de trámite. — CIFRA.

LAS FIESTAS DE CANTILLANA

Sevilla, 14. — Cantillana se ha parado para festejar con la solemnidad debida las fiestas de su patrona. Habrá procesión a la que acompañarán la banda de trompetas y tambores y la música del regimiento de Ingenieros, y por la tarde se celebrará la anunciada corrida de toros, en la que actuarán, mano a mano, Rafael Gomez "El Gallo" y Cayetano Ordóñez "Niño de la Palma".

Mañana saldrá a las ocho y media de esta capital, un tren especial para los que deseen asistir a las fiestas de Cantillana. — CIFRA.

"LA VOZ DE SU AMO"

La Línea de la Concepción, 14. — El próximo sábado por la noche, tendrá lugar la presentación del cuadro artístico de la obra sindical de Educación y Descanso, con la comedia de Muñoz Seca, titulada "La voz de su amo".

Dado los fines que se persiguen, se agotarán las localidades, por la valía del grupo artístico. — FIERRO.

PRESTAMO A LA NUPCIALIDAD

La Línea de la Concepción, 14. — Celebróse en la Iglesia Parroquial la

JACINTO GABIZON

MEDICO

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

CONSULTA DIARIA EN CEUTA: Jáudenes, 27, de 5 a 7. - Teléfono, 285

CONSULTA EN TETUAN: General Sanjurjo, 10, de 12 a 1,30. - Lunes, Miércoles y Viernes.

LA UNION Y EL FENIX ESPAÑOL

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS

FUNDADA EN 1864

Domicilio social: Madrid, Alcalá 43. -- (Palacio de su Propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en su diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Cascos y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las Capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección en Ceuta: González de la Vega, n.º 5 (frente a Correos). Teléfono 1-4-1. Apartado, 21.

Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Apartado, 97.

Teléfono: 3-5-1.

boda de la señorita Consuelo García Pons, con don Juan Marín Morales, caballero mutilado, a quienes el teniente alcalde señor Clapelos, en representación del alcalde, entregó un cheque de 2.500 pesetas, como préstamo a la nupcialidad. — FIERRO.

TETUAN

REUNION EN LA ALTA COMISARIA.—En el salón de actos de la Residencia, se ha celebrado en la mañana de ayer una reunión presidida por el Excmo. señor Alto Comisario, Teniente General don Luis Orgaz, con asistencia de S. E. el Gran Visir, Secretario General de la Alta Comisaría, General Jefe de E. M., Ministro de Justicia, Delegado de Asuntos Indígenas, Secretario General del Majzen, Jefe de Secretaría de S. E., Jefe de la Cancillería Majzen y el Ayudante del Alto Comisario, tratándose de diversos asuntos relativos a la marcha de servicios del Protectorado.

VISITA DE S. E. EL ALTO COMISARIO A PUERTO CAPAZ.—En la tarde de ayer se trasladó a Río Martín Su Excelencia el Alto Comisario, teniente general don Luis Orgaz Yoldi, acompañado del coronel Martínez Simancas el delegado de Asuntos Indígenas y el ayudante de S. E., el teniente coronel De Miguel embarcando en una lancha rápida preparada al efecto, que le condujo a Puerto Capaz donde se celebraba la romería en honor de Sidi Ithia El Guardani, patrón de la Región.

En el muelle desembarcadero fue recibido por las autoridades de la comarca, interventores y jefes militares, que acompañaron a S. E. en su revista de las fuerzas de la guarnición, que desfilaron después brillantemente.

La población y alrededores presentaban animado aspecto, siendo muy numerosos los indígenas llegados del interior de todas las cabilas de Gomara que acudían a efectuar la tradicional ofrenda.

Se celebraron regatas de carabos y otros números diversos de festejos. Ya al atardecer S. E. abandonó Puerto Capaz, embarcando en la lancha rápida para llegar anochecido a Río Martín y continuar a Tetuán acompañado de su séquito.

REAL CONSULADO DE ITALIA.—El R. Consulado de Italia en Tetuán, por encargo recibido dá las gracias en nombre del Duce, a las Autoridades y particulares de la Zona de Protectorado y Plazas de Soberanía que han enviado su pésame por la muerte del Capitán Bruno Mussolini.

ENLACE.—Esta tarde a las 17'30 horas tendrá lugar en el templo de Nuestra Señora de las Victorias el enlace matrimonial de la señorita Mary Montoya, hija del industrial don Tomás con el Teniente de Infantería don Ramón García del Valle.

Actuarán de padrinos los hermanos de la desposada don Francisco Montoya Chaparro y su esposa doña Rosario Yodra.

Terminada la ceremonia, los invitados se reunirán en el domicilio de los padres de la novia.

Dadas las numerosas simpatías que los futuros esposos y su familia tienen en la localidad la boda promete estar muy concurrida. A las muchas felicitaciones que están recibiendo unimos la nuestra deseándoles eterna luna de miel.

BODA.—En la capilla del Hospital Militar y ante el altar de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, a las cinco de la tarde se celebrará la boda de la señorita Maruchy Figuerola Griffiths con el capitán de Infantería don Juan Pedro Rivero Angulo.

Actuarán de padrinos doña Alcira López de León, hermana política del contrayente y el coronel de Caballería jefe del Grupo de Regulares, don Gerardo Figuerola, padre de la novia.

Terminada la ceremonia religiosa, se reunirán con los invitados en el Hotel Nacional y seguidamente los recién casados emprenderán viaje a Tánger desde donde continuarán a la Península.

Les deseamos eterna luna de miel.

Lea V. "El Faro". Diario de la mañana

EL "MANCHESTER" HA SIDO REPARADO EN GIBRALTAR

(Información telefónica exclusiva de EL FARO)

SOMETIDOS AL CONTROL

La Línea de la Concepción, 14. — Continúan en la bahía de Gibraltar, sometidos al control, los buques de carga "Corbeta" y "Montenegro", que llevaban cargamento de potasa para Buenos Aires.

También se encuentra sometido al control el buque de carga "Ita", que va para Génova.

MANIOBRAS ANTIAEREAS

A las 15 horas de hoy se efectuaron maniobras aéreas con dirección al Mediterráneo, haciéndose disparos

contra un blanco remolcado por un aparato de aviación inglés.

EN EL PUERTO MILITAR

Continúan atracados en el puerto militar de Gibraltar, un portaaviones, un acorazado, un crucero y varios destructores.

DESPUES DE REPARAR AVERIAS

Salió del dique de Gibraltar de reparar averías, el crucero "Manchester", averías que le fueron producidas en combate con las fuerzas aéreas italianas el pasado mes. — FIERRO.

La División Azul

Madrid, 14. — Radio-Berlín en su programa habitual ha retransmitido esta tarde una emisión desde el campamento de los voluntarios españoles. En esta emisión, en la que se ha puesto de manifiesto el entusiasmo y la alegría que reina entre los falangistas voluntarios de la División Azul, han hablado varios camaradas, los cuales han saludado por el micrófono a sus familiares.

Al final se cantó el "Cara al Sol". — CIFRA.

Berlín, 14. — El embajador de España, Conde de Mayalde, ha recibido a los oficiales de la División Azul, en un cordial almuerzo. — EFE.

Regimiento núm. 89

Necesitando este Regimiento adquirir mesas, sillas, vajilla, juegos de damas, dominó, etc. etc. y demás utensilio propio para el Hogar del Soldado y Sala de Suboficiales, se hace público por medio de la presente, para conocimiento de aquellos que pueda interesarle, los cuales podrán presentar sus ofertas al Sr. Comandante Mayor, en su Acuartelamiento.

El importe de este anuncio correrá a cargo de los proveedores a prorroga.

8 de Agosto de 1941.

SERAFINA VALLS MEDICO

Ex-profesora de la Facultad de Medicina de Barcelona y ex Médico del Servicio de Maternidad de la lucha contra la mortalidad Infantil de Barcelona.

Especialista en enfermedades de la mujer, niños y PARTOS

CONSULTA de 6 a 8.
Cónsul Morphi, n.º 18. Tetuán.

BANDO

EL INTERVENTOR LOCAL DE LA JUNTA DE SERVICIOS MUNICIPALES DE TETUAN.

HAGO SABER: Que dispuesto por el Ministerio del Ejército se incorporan a filas los reclutas de los reemplazos de 1938 y 1939 y agregados a los mismos, procedentes de zonas liberadas, en los días 29, 30 y 31 del corriente los de 1938, y 6, 7 y 8 de septiembre próximo los de 1939, se pone en conocimiento de cuantos se encuentren comprendidos en dicha disposición se presenten inmediatamente en el Negociado de Reclutamiento de esta Junta para recibir las instrucciones correspondientes.

Tetuán 13 de agosto de 1941.

El Interventor Local,
Manuel Llard.

Parece que la política exterior de Turquía va a entrar en una nueva fase

Inglaterra y Rusia hacen una declaración conjunta sobre la ayuda a Turquía

Y los turcos son los primeros sorprendidos

COMO SE DIO A CONOCER LA NOTICIA

Berlín, 14. — El corresponsal de la Agencia Trasocéano, comunica que hasta el miércoles por la noche no se dió a conocer al público, en Berlín la declaración anglo-soviética, relacionada con la ayuda a Turquía, que consiste en la renuncia a los Dardanelos, así como a cualquier reivindicación territorial.

Los diarios turcos comentan esta declaración, manifestando que la misma constituye una sorpresa para el país, pero que se abstienen de hacer comentarios hasta conocer los resultados prácticos.

Las noticias que tienen los periodistas, les ha permitido establecer el

que Turquía aceptará esta declaración conjunta de Inglaterra y Rusia pero que la misma no ha logrado disipar, por completo, la desconfianza de la política soviética con respecto a los Dardanelos. Sin embargo, se añade que la citada declaración influirá, evidentemente, en la política exterior turca. — EFE.

VON PAPAN SIGUE EN ANKARA

Berlín, 14. — Hoy jueves se comunicó a los periodistas en la Wilhelmstrassen que el embajador alemán en Turquía von Papen continuaba en Ankara.

Las noticias difundidas por el extranjero, sobre un supuesto viaje del embajador alemán en Turquía, no corresponden, pues a la realidad. — EFE.

«La derrota - ha dicho Darlan - no debe conducir a la desesperación»

Los norteamericanos no han acogido con simpatía el discurso de Mr. Petain

DARLAN SE DIRIGE POR RADIO AL EJERCITO

Vichy, 14. — En su calidad de ministro de Defensa Nacional, el almirante Darlan, ha dirigido por radio este mediodía una orden del día a las fuerzas de todos los ejércitos, que se encuentran ahora bajo sus ordenes directas.

El almirante Darlan ha declarado que está orgulloso de que el mariscal Petain le haya honrado al nombrarle ministro de Defensa Nacional.

"Sé — dijo — que puedo contar con vuestra devoción para la causa de Francia defendida por el mariscal Petain.

La derrota no debe conducir a la desesperación, pero si dar ocasión de reparar los errores cometidos. — EFE.

OPINION NORTEAMERICANA SOBRE EL DISCURSO DE PETAIN

Berlín, 14. — En la Wilhelmstrassen se han hecho muchos comentarios respecto a las reacciones provocadas en los círculos americanos con motivo del discurso pronunciado por el mariscal Petain y se dice que el discurso es un intento de hacer ver al pueblo francés que después del derrumbamiento de la nación, aunque le queda la última posibilidad que se le brinda para poder intervenir en la reorganización de Eu-

ropa.

En Berlín se estima natural que los americanos no hayan acogido con simpatía el discurso de Petain, puesto que en esos círculos no puede ser vista con buenos ojos la reacción francesa en favor de una colaboración en la implantación del nuevo orden europeo y se pretendía, por el contrario, que Francia hubiese continuado en ese periodo de inseguridad e intranquilidad en que se hallaba.

Por otra parte, se añade que las declaraciones hechas por el secretario de Estado americano, Corder Hull, de que los Estados Unidos no intentaban ocupar la Martinica, no ha sido objeto de comentarios en Alemania, porque, en todo caso, tal medida no iría contra el Reich. — EFE.

LOS COMENTARIOS DE LA PRENSA ALEMANA

Berlín, 14. — La Prensa alemana en sus comentarios al discurso del mariscal Petain pone de relieve que las declaraciones del jefe del Estado francés, han causado profunda impresión en Norteamérica. — EFE.

ESTE NUMERO CONSTA DE OCHO PAGINAS

INFORMACION DE ULTIMA HORA

La guerra a punto de extenderse

Si, la guerra a punto de extenderse por otros mares y por otros continentes. La tensión creciente del Japón y los Estados Unidos causa una extraña inquietud en el ánimo de los hombres que poseen la paz. Las declaraciones de Roosevelt, llenas de un belicismo que espanta, son tajantes. El "Emperador" de la Casa Blanca está alistando un ejército de cuatro millones de soldados para emplearlos en cualquier parte del mundo. Claro está que éste es un sueño más del presidente norteamericano. Esos cuatro millones de soldados es muy fácil alistarlos, pero ¿y la educación eficiente para que efectivamente sean soldados? ¿Los cuadros de mando? ¿El espíritu militar? Nada de esto se improvisa. Las naciones que hoy lo tienen es, sencillamente, porque tienen una cosa que los Estados Unidos han despreciado siempre: una historia militar. Las naciones europeas, que casi constantemente, para su desdicha, han estado en lucha, saben muy bien lo que eso es y lo que eso representa. En muchas ocasiones se ha convenido que el número de combatientes ni la clase de material han sido elementos indispensables para el triunfo. Lo que ha vencido siempre en las guerras hasta mediados del siglo XVIII ha sido el espíritu militar de aquellos soldados mer cenarios que eran eso, militares. Y este ha sido el fondo de reserva que han tenido las naciones durante todo el siglo XIX. ¿Como quieren los Estados Unidos crear un ejército? ¿Con que fondo bélico de reserva? Cuando se tienen esas aspiraciones hace falta tener en la historia unas Navas, un Villaviciosa, un Arcole o un Malplaquet. Sino es así, es imposible crear un ejército. Se tendrá, sí, la reunión de cuatro millones de hombres. Un ejército, no.

Esto lo deben tener muy en cuenta los Estados Unidos. Si se quieren lanzar a la gran palestra de la lucha, no les basta sólo tener dinero, mucho dinero. Les hace falta espíritu, y este no se logra sino se tiene una historia llena de bríos, de bizarrías y de heroicidades. -- Carlos de Cantillana.

EMPIEZA UNA NOVENA

Sevilla, 14. — Esta tarde ha dado comienzo en la Catedral la novena en honor de la Patrona Nuestra Señora de los Reyes asistiendo gran cantidad de fieles. — CIFRA.

LA SITUACION ES MUY SERIA

Estocolmo, 14. -- Un periódico de la capital publica noticias de Londres en las que da cuenta de que los medios militares británicos califican de "muy seria" la situación de las tropas soviéticas en el frente oriental. — EFE.

7 APARATOS INGLESES DERRIBADOS

Berlín, 14. — Las pérdidas inglesas en el día de hoy se elevan a siete aparatos de caza. — EFE.

UN BUQUES FRANCÉS INTERNADO

Tokio, 14. — El navío francés "Marchal Gaufré" que zarpó el 8 de agosto de Saigón, han sido internado por las autoridades de Manila, a su llegada a este puerto. Cincuenta súbditos norteamericanos, evacuados de la Indochina, se encontraban a bordo del navío francés. — EFE.

LA DEUDA PUBLICA DEL GOBIERNO NORTEAMERICANO

Washington, 14. — A cincuenta millones de dólares se eleva la deuda pública del Gobierno norteamericano, según comunica el ministro de Hacienda. — EFE.

Otro pueblo adoptado por el Jefe del Estado

Mérida, 14. — El Jefe del Estado ha adoptado para su reconstrucción, el pueblo de Cabeza del Buey. — CIFRA.

Anuncie en EL FARO

DE LA ENTREVISTA

Churchill-Roosevelt

(Viene de la primera página.) han versado asimismo sobre los problemas de los suministros a la URSS. Roosevelt y el primer ministro inglés han celebrado varias conferencias, en las que han examinado el peligro que para la civilización mundial se deriva de la política de dominación militar, a la cual se han lanzado el Gobierno hitlerista alemán y otros Gobiernos con él asociados y han establecido plenamente las medidas que sea necesario adoptar respectivamente para su seguridad contra este peligro.

Además se han puesto de acuerdo sobre la siguiente declaración oficial: El Presidente de los Estados Unidos y el Primer Ministro de S. M. del Reino Unido, han celebrado una entrevista por la cual juzgan oportuno dar a conocer ciertos principios comunes a las políticas nacionales de sus países respectivos, sobre los cuales se basan sus esperanzas para un mejor porvenir del mundo:

Primero. — Sus países no persiguen ninguna ampliación territorial ni de otra clase.

Segundo. — No desean ver ningún cambio territorial que no esté de acuerdo con los deseos libremente expresados de los pueblos interesados.

Tercero. — Respetar el derecho de todos los pueblos a elegir la forma de Gobierno bajo la cual vivirán y desean que se devuelvan sus deseos de soberanía y la facultad de autogobernarse a los que han sido privados de ello por la fuerza.

Cuarto. — Además de tener en cuenta sus obligaciones ya existentes, se esforzarán para favorecer el disfrute por todos los Estados, grandes y pequeños, vencedores o vencidos de su acceso en condiciones igualitarias al comercio y a las primeras materias del mundo, de que tengan necesidad para su prosperidad económica.

Quinto. — Desean llegar a una colaboración más completa entre todas las naciones en el terreno económico, con el fin de asegurar a todos mejores condiciones de trabajo, progreso económico y seguridad social.

Sexto. — Después de la destrucción final de la tiranía nazi, esperan ver establecida una paz que dará a todas las naciones los medios de vivir en seguridad en el interior de sus propias fronteras y que aportará la seguridad a todos los hombres y todos los países podrán vivir su vida al abrigo de la necesidad.

Séptimo. — Esta paz habrá de permitir a todos los hombres el atravesar las altas mares y océanos sin limitación.

Octavo. — Ambos Gobiernos creen que todas las naciones del mundo por razones realistas tanto como espirituales, deben llegar al abandono del empleo de la fuerza.

Como ninguna paz victoriosa puede ser mantenida sin el armamento terrestre, marítimo y aeronáutico, que continúa siendo empleado por las naciones que amenazan o podrían amenazar con una agresión a las que viven fuera de sus fronteras, creen que mientras se llegue al establecimiento de un sistema permanente y más amplio de seguridad general, se efectúe el desarme de cada nación.

Del mismo modo ayudarán y facilitarán todas las otras medidas posibles que contribuyan a aliviar entre los pueblos amantes de la paz, la carga aplastante del armamento. — EFE.

El nombramiento del general Bautista Sanchez



El "Diario Oficial" del Ejército número 179, llegado ayer a Ceuta, inserta, en unión de otros, el siguiente decreto:

"Decreto de 31 de julio de 1941 por el que se nombra General Jefe del noveno Cuerpo de Ejército al General de División don Juan Bautista Sanchez González.

A propuesta del Ministro del Ejército,

Vengo en nombrar General Jefe del noveno Cuerpo de Ejército, al General de División don Juan Bautista Sanchez González, cesando en su actual destino.

Dado en El Pardo a treinta y uno de julio de mil novecientos cuarenta y uno.—Francisco Franco.

El Ministro del Ejército, José Enrique Varela Iglesias."

PRESTAMO NUPCIAL:

Representa la previsión del Estado. La realización del Régimen Nacional de Subsidios Familiares. Y la eficacia de la proclamada política familiar.

Un atentado contra el ministro sin cartera del Japón, Barón Iranuma

Un individuo entró con un pretexto en el hotel donde el Barón se hospeda, y le hirió de un tiro en la nuca

LA PRIMERA VERSION DEL HECHO

Tokio 14. — Ha sido víctima de un atentado el Barón Iranuma, Ministro sin Cartera y ex ministro del Interior en el segundo Gabinete de Konoje. Su estado es grave. — EFE.

SE VAN CONOCIENDO DETALLES

Tokio, 14. — En relación con el atentado contra el Barón Iranuma se conocen los siguientes detalles: "El atentado se perpetró a las ocho de esta mañana. El autor del atentado penetró en la habitación del Barón

y le disparó un tiro de revolver, hiriéndole en la nuca. El asesino que había entrado en la habitación por la puerta, pudo ser detenido inmediatamente por la policía. Es natural de la región de Siminoseki, llamado Ki noyama. No se tienen más detalles de él ni por qué cometió el atentado. — EFE.

AMPLIANDO DETALLES

Tokio, 14. — Nueva informaciones sobre el atentado del Barón Iranuma dicen que el hombre de Estado había recibido al autor del asesinato que se había comprometido a enseñarle un pincel para escribir. En el mismo momento en que entró deslizo un paquete, en el que llevaba el revolver. El Barón Iranuma a pesar de estar herido, trató de detener al agresor.

El Emperador ha enviado su mé dico para auxiliar a la víctima del atentado. Varios miembros del Gabinete, presididos por el Presidente del Gobierno han visitado a la víctima.

El Emperador ha recibido al ministro del Interior en audiencia privada para tener conocimiento exacto de cómo se efectuó el atentado. — EFE.

IV Concurso de Artesanía

Organizado por la Jefatura Provincial de la C. N. S. de Marruecos y Plazas de Soberanía.

EN TETUAN.-- 1.º DE OCTUBRE 1941. DIA DEL CAUDILLO

Al artesano no le basta trabajar: tiene que poner el alma, con vocación amorosa, para llevar a las obras el reflejo del genio personal.

Recordamos a nuestros suscriptores, anunciantes y público en general que las oficinas de la Delegación de EL FARO en Tetuán están en la calle de Muley Hassan, número 1 (esquina a Consuelo Zugasti) a donde podrán acudir para cuantos asuntos les interese desde las 9 a las 13 y de las 16 a las veintidós horas, todos los días. Teléfono 6-2-6.

Anuncie en EL FARO